
Préparation de l’avenir

Assemblée Générale du CoDep 65

Comité de Préparation de l’Avenir

Laloubère, vendredi 12 janvier 2024
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Le constat

 Les effectifs des clubs stagnent ou diminuent

 Les effectifs vieillissent également

 Difficulté à trouver des bénévoles engagés

 Trop peu de jeunes et de femmes dans les clubs du 65

 Avec l’arrivée de la nouvelle Olympiade (2024), il convient d’anticiper le 

devenir du CoDep 65 !
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Le Comité de Préparation de l’Avenir

 Philippe Evon, président de Séméac Evasion

 Patrick Lafon, au bureau de la Cyclo Roue Libre

 Jérôme Renaud, secrétaire d’Ordizan Cyclo Club

 David Yerle, vice-président de la JSO Odos Route VTT, en charge de l’activité 
VTT (jeunes et adultes)

 Ludovic Lhuissier, président de la JA Bordères

 Fabrice Serres, Séméac Evasion

===

 Des rencontres régulières (toutes les 5-6 semaines) prévues pour l’année 2024

 Toutes les personnes intéressées pour nous rejoindre sont invitées à se 
manifester
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Quelques propositions pour l’avenir

 Dans un avenir proche :

 Etablir un diagnostic des clubs : relever les bonnes pratiques dans les clubs du 65 

afin de s’en inspirer

 Anticiper les grandes orientations de la FFVélo au niveau national :

 Attirer davantage de jeunes

 Attirer davantage de féminines

 Tendre vers une parité hommes-femmes dans les comités directeurs

 Détecter des personnes prêtes à s’impliquer dans le prochain comité directeur
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Quelques propositions pour l’avenir

 Chercher à faire affilier à la FFVélo des clubs VTT et/ou GRAVEL du 65

 Communication :

 Site internet à renouveler & à actualiser régulièrement (il faut un webmaster)

 Être présent à la Fête du Sport à Soues

 Faire connaître nos organisations dans la presse locale (avant & après les 
randonnées)

 Puiser dans les ressources documentaires de la FFVélo (affiches pour annoncer les 
randonnées, etc.)

 Flyer pour les cyclistes → En haut des cols au printemps (mai-juin), à l’été (juillet) 
& pendant l’opération Cycl N’Trip : stand CoDep 65

 Objectif → Aller chercher de nouveaux adhérents qui font déjà du vélo aujourd’hui mais 
sans être licenciés
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Quelques propositions pour l’avenir

 Reconduction du 100 km Audax & des BRMs

 Envisager de réorganiser la Cyclomontagnarde à échéance de 3-4 ans

 Modernisation de l’offre :

 Extension des traces GPX (mises à disposition sur les randonnées)

 GRAVEL dans toutes les randonnées

 Animations :

 « Cyclodécouvertes » (sur l’idée de Jean-Pierre JOLLIBERT), lors des Journées du 

Patrimoine par exemple

 Autres idées ?
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Quelques propositions pour l’avenir

 Encourager les clubs du 65 à utiliser les offres de formation proposées par la 

FFVélo :

 Dirigeant

 Animateur / initiateur, etc.

 Autres idées « en vrac » :

 Ouvrir les week-ends délocalisés organisés par tel ou tel club aux plus petits clubs

 Pourquoi ne pas organiser des sorties hebdomadaires communes à deux clubs quand 

ceux-ci sont tous les deux petits mais proches géographiquement (Rabastens-

Maubourguet, Maubourguet-Madiran, Lannemezan-Sarrancolin, etc.)

 Service proposé par Profession Sports 65 → Personnel payable à l’heure travaillée
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